



Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence M04039

Prix 450 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice centre / carré d'or - vue mer : au coeur du carré d'or, sur la rue meyerbeer, très agréable 2 pièces dans un immeuble bourgeois, résidence fermé et sécurisé à 10 Mètres de la promenade des anglais. Exposition sud/ouest. l'appartement se compose d'une entré, d'un séjour avec cuisine indépendante aménagé, d'une salle de douche, d'une chambre et d'une cave. Possibilité d'acquérir un parking pour 60 000 eur en sus du prix. Aucune connaissance de procédures en cours dans la copropriété. Commission à la charge du vendeur. Contactez giusy moncalero au 0666515121 ou par -mail à pour toute ...

Nice center / carré d'or - sea view: in the heart of carré d'or, on rue meyerbeer, very pleasant 2 room apartment in a bourgeois building, closed and secure residence 10 meters from the promenade des anglais. South/west exposure. The apartment consists of an entrance, a living room with fitted independent kitchen, a shower room, a bedroom and a cellar. Possibility of acquiring parking for 60,000? In addition to the price. No knowledge of current procedures in the co-ownership. Commission payable by the seller. Contact giusy moncalero on 0666515121 or by -mail at for any additional information.

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





